

# Auguran buen vuelo a Tulum

Nallely Hernández

**Cd. de México, México (08 diciembre 2023).**- En su primer año de **operaciones**, el Aeropuerto Internacional de Tulum (**AIT**) movilizará hasta 5 millones de **viajeros**, aseguró Javier Aranda Pedrero, director del Consejo de Promoción Turística de Quintana Roo (**CPTQ**).

Esto representa alrededor de 15.6 por ciento del total de los **viajeros** que tocarían este año alguno de los **aeropuertos** de Quintana Roo, añadió Pedrero en entrevista.

Incluso, con base en datos de Aeropuertos del Sureste (**Asur**), Tulum sería la segunda terminal aérea que **movilizaría** más **pasajeros** en Quintana Roo, sólo detrás de Cancún.

De enero a noviembre, Cancún movilizó 29.7 millones de pasajeros, mientras que Cozumel 601 mil 748, señalan las cifras de Asur.

Con base en las cifras de la Administración Federal de Aviación Civil, Tulum sería el octavo aeropuerto con mayor número de pasajeros movilizados, sólo detrás de Puerto Vallarta.

"Tiene la posibilidad de atender a más de 5 millones (de viajeros) el primer año, ojalá lo podamos hacer; la idea es que a poco se entiendan las características, el área geográfica de influencia, porque hablamos del sur de la Riviera Maya y el norte de la gran costa Maya", detalló en entrevista.

Al cierre de 2023, más de 32 millones de viajeros aterrizarán o despegarán desde las terminales aéreas de Quintana Roo, de acuerdo con el director del CPTQ.

Para Quintana Roo, con cuatro aeropuertos en operación, la llegada de viajeros internacionales es el componente que sostiene la demanda de infraestructura aérea.

El Aeropuerto Internacional de Chetumal, operado por las Fuerzas Armadas a través del Grupo Olmeca-Maya-Mexica, si bien se enfoca al tráfico de pasajeros locales, tiene una ruta directa a Miami, Estados Unidos, a través de American Airlines, con lo que también registra actividad de pasajeros internacionales.

Cifras de la AFAC, señalan que este aeropuerto ha movilizó 386 mil pasajeros de enero a octubre de este año.

Para Aranda Pedrero, tener un cuarto aeropuerto internacional en Quintana Roo refleja la vocación turística y principal actividad económica de la entidad.

Sin embargo, reconoció que para concretar las expectativas sobre Tulum se debe trabajar con planes a corto y mediano plazos, especialmente en promoción.

"Estamos seguros que, una vez que se haya participado en Fitur (Feria Internacional de Turismo) en enero, ya lo hicimos en World Travel Market, y conforme vayamos atendiendo los diferentes eventos turísticos internacional, estaremos logrando un mayor número de operaciones para el aeropuerto de Tulum", concluyó Aranda.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/auguran-buen-vuelo-a-tulum/ar2723576>

Fecha de publicación: 08 diciembre 2023